



## El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo se reúne con el General del SEPRONA

- **La colaboración del SEPRONA es imprescindible para garantizar una correcta gestión del agua y sus labores son esenciales para llevar a cabo una mejor vigilancia del Dominio Público hidráulico.**

**17 de abril de 2018.** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Juan Carlos de Cea, se ha reunido esta mañana con el general del SEPRONA, Vicente Pérez Pérez.

Durante la reunión se han tratado diversos aspectos relacionados con una mejor vigilancia del Dominio Público Hidráulico y con el uso del agua. En este sentido, se ha analizado con detalle la mejor forma de abordar una intensificación de las labores de control y vigilancia del uso del agua para evitar posibles situaciones de derivación indebida y/o no autorizada.

Para garantizar el cumplimiento de una correcta gestión del agua y el uso eficiente de este recurso vital, es primordial la colaboración de todas las instituciones y administraciones públicas de la cuenca del Tajo.

En este sentido, tal y como ha venido anunciando su presidente, la Confederación Hidrográfica del Tajo incrementará el control y vigilancia del dominio público hidráulico, trabajo que se verá reforzado por la necesaria e inestimable colaboración de los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado, en este caso a través del SEPRONA.

La Confederación Hidrográfica del Tajo agradece tanto al SEPRONA como a todas las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado la valiosa colaboración que prestan de forma continuada no sólo en el control y vigilancia del dominio público hidráulico sino también en materia medioambiental.